

Addendum #5

Request for Proposal (RFP) ISED 206480 for Office Relocation, Installation, and Related Services

We have received the following question and have provided the answer below:

Q -With reference to Annex "E-2" – Basis of Payment, could you provide the "Usage (within normal working hours) total number of hours", "Total number of cubic feet" and "Total number of bins required or cardboard boxes (including labels and tape)" so that the totals for the Initial Year and Option Years 1, 2, 3 and 4 can be extended accordingly?

A-The financial requirement for the RFP is to quote firm hourly/unit rates per goods or service. We do not have an estimated amount of hours required for future projects. The firm hourly/unit price is required for the initial contract period and each of the 4 option years. Please disregard the extended price column of Basis of Payment Annex "E-2" grid.

Addendum n° 5

Demande de proposition (RFP) ISED 206480 pour le déménagement de bureaux, l'installation et les services connexes

Nous avons reçu la question suivante et y avons répondu ci-dessous :

Q - En référence à l'annexe "E-2" - Base de paiement, pourriez-vous fournir le "nombre total d'heures d'utilisation (pendant les heures de travail normales)", le "nombre total de pieds cubes" et le "nombre total de bacs ou de boîtes en carton nécessaires (y compris les étiquettes et le ruban adhésif)" afin que les totaux pour l'année initiale et les années d'option 1, 2, 3 et 4 puissent être augmentés en conséquence ?

R - L'exigence financière de l'appel d'offres est de proposer des taux horaires/unitaires fermes pour les biens ou les services. Nous ne disposons pas d'une estimation du nombre d'heures nécessaires pour les projets futurs. Le prix horaire/unitaire ferme est requis pour la période initiale du contrat et pour chacune des quatre années d'option. Veuillez ne pas tenir compte de la colonne "prix étendu" de la grille de la base de paiement de l'annexe "E-2".